



PVE Grüne Mitte
Allgemeinmedizin • Therapie • Beratung

Presse-Information

Neue qualitativ hochwertige medizinische Grundversorgung im Linzer Makartviertel

Primärversorgungseinheit „PVE Grüne Mitte“ am 13. Mai feierlich eröffnet

Linz, 13.05.2022: Am 13. Mai wurde die neue Primärversorgungseinheit Grüne Mitte in der Hamerlingstraße 27 im Beisein der Projekt- und Finanzierungspartner LH-Stv.ⁱⁿ Mag.^a Christine Haberlander für das Land Oberösterreich, ÖGK-Landesstellenausschussvorsitzender Michael Pecherstorfer, OMR Dr. Wolfgang Ziegler von der Ärztekammer für Oberösterreich und Eva Steiner von den Elisabethinen Linz-Wien feierlich eröffnet. Seit 12. Jänner ordinieren hier fünf Allgemeinmediziner*innen mit ihrem Team aus unterschiedlichen Gesundheitsberufen unter einem Dach. Sie bieten den Bewohnerinnen und Bewohnern des Linzer Makartviertels medizinische Versorgung in unmittelbarer Nähe.

„Wir wollen mit unserem jungen, dynamischen Team eine exzellente medizinische Basisversorgung im niedergelassenen Bereich gewährleisten.“ Mit dieser Vision gingen die fünf Allgemeinmediziner*innen Dr.ⁱⁿ Stefanie Bitter, Dr.ⁱⁿ Birgit Kässmann, Dr. Moritz Mikschl, Dr. Wolfgang Popp und Dr.ⁱⁿ Barbara Rechberger bereits am 12. Jänner an den Start. Ihr Team umfasst im Kern diplomierte Gesundheits- und Krankenpfleger*innen sowie Ordinationsassistent*innen. Vor Ort in der neuen PVE Grüne Mitte in der Hamerlingstraße 27 sind aber auch Spezialist*innen für Physiotherapie, Ergotherapie, Logopädie, klinische Psychologie, Diätologie und Sozialarbeit eingebunden. „Eine wichtige Motivation in einer PVE zu arbeiten war für mich die sehr enge interdisziplinäre Zusammenarbeit mit vielen Gesundheitsberufen, um die Patientinnen und Patienten innerhalb eines Gebäudes ganzheitlich bestmöglich betreuen zu können“, erklärt Dr. Popp.

Umfassendes medizinisches Leistungsspektrum

Das Leistungsspektrum reicht von der Akutversorgung und der Versorgung chronisch kranker Menschen über die psychosoziale Betreuung bis hin zu gesundheitsfördernden Maßnahmen und Prävention. Weiters bieten die Ärzt*innen in der PVE Grüne Mitte neben der Allgemeinmedizin auch noch weitere Schwerpunkte an, wie z.B. Reisemedizin oder Akupunktur. Durch laufende Fortbildungen wird sich das Angebot auch noch erweitern. Die Bevölkerung des Stadtviertels profitiert aber nicht nur von der vielfältigen Expertise der unterschiedlichen Berufsgruppen innerhalb der PVE Grüne Mitte. Auch die im Vergleich zu anderen hausärztlichen Praxen deutlich längeren Öffnungszeiten kommen den Menschen dieses Stadtgebiets zu Gute. „Wir haben insgesamt 40 Stunden pro Woche geöffnet“ so Dr. Popp. „Von Dienstag bis Donnerstag sogar bis 19:00 Uhr, wovon insbesondere Berufstätige profitieren, die somit auch nach Arbeitsende noch zu uns kommen können.“

Haberlander: „Arbeiten für gute und starke Gesundheitsversorgung in OÖ“

LH-Stellvertreterin Gesundheitslandesrätin Christine Haberlander sieht im neuen PVZ Linz Grüne Mitte einen weiteren wichtigen Baustein einer guten Primärversorgung in Oberösterreich: „Mit dieser zweiten Primärversorgungseinheit in der Landeshauptstadt Linz und insgesamt bereits achten in Oberösterreich setzen wir den bewährten und erfolgreichen Weg des Miteinanders von Gesundheitskasse und Land Oberösterreich fort. Wir arbeiten für ein großes Ziel: Dafür, dass die Menschen in unserem Land gut und gesund leben können, heute und bis ins hohe Alter. Wir arbeiten



PVE Grüne Mitte
Allgemeinmedizin • Therapie • Beratung

Presse-Information

dafür, dass die oberösterreichische Gesundheitsversorgung gut und stark bleibt, gerade weil wir wissen, dass immer mehr Menschen immer älter werden. Eine funktionierende Primärversorgung bedeutet dabei, dass alle Patientinnen und Patienten mit ihren medizinischen ‚Alltagsorgen‘ eine wohnortnahe allgemeinmedizinische Versorgung erhalten, über die traditionelle Hausärztin, den Hausarzt oder über Primärversorgungseinheiten. Diese Versorgung in allen Regionen in guter Qualität anzubieten, bleibt das gemeinsame Ziel aller Systempartner.“

Gemeinsam für die Gesundheitsversorgung in Linz

Dem Start der PVE Grüne Mitte am 12. Jänner ging eine lange und intensive Vorbereitungszeit voraus. „Wir haben die Räumlichkeiten im bestehenden Gebäude in der Hamerlingstraße 27 in enger Abstimmung mit dem PVE-Team adaptiert“, erklärt Eva Steiner von der elisabethinen linz-wien wohnen & leben GmbH. „Auch die rechtlichen, finanziellen und organisatorischen Voraussetzungen haben wir gemeinsam mit dem Ärzte-Team erarbeitet. Und im laufenden Betrieb übernehmen wir das Management der PVE Grüne Mitte.“ Somit können das junge Ärzt*innen-Team und die elisabethinen linz-wien wohnen & leben GmbH durch die Eröffnung der PVE Grüne Mitte gemeinsam mit der Österreichischen Gesundheitskasse, dem Land Oberösterreich und der Ärztekammer einen wichtigen Schritt zur weiteren Sicherung der hausärztlichen Versorgung in Linz setzen.

„Mit der Primärversorgung haben wir eine Trendwende eingeleitet, um wieder mehr Ärztinnen und Ärzte fürs Niederlassen zu gewinnen. Die multiprofessionellen Gesundheitsprofis vor Ort erleben ein modernes Teamwork, unsere Versicherten werden aus einem Guss versorgt. Und wo Umwege entfallen, dort profitiert immer auch das Gesundheitssystem als Ganzes. Die ÖGK steht voll hinter dem PVZ-Modell“, erklärt Michael Pecherstorfer, Vorsitzender des ÖGK-Landesstellenausschusses OÖ. Auch OMR Dr. Wolfgang Ziegler, Kurienobmann-Stellvertreter der niedergelassenen Ärzte in der Ärztekammer für Oberösterreich betont den dringenden Bedarf an Hausärzt*innen und meint: „Daher ist die neue Primärversorgungseinheit Grüne Mitte ein sehr wichtiger und guter Schritt, was die hausärztliche Versorgung in Oberösterreich und gerade in Linz angeht.“

Das Team der PVE Grüne Mitte leistet somit einen wesentlichen Beitrag um eine gute Gesundheitsversorgung im Linzer Stadtteil Grüne Mitte zu gewährleisten.



PVE Grüne Mitte
Allgemeinmedizin • Therapie • Beratung

Presse-Information

Leistungen der PVE Grüne Mitte

- Allgemeinmedizinische Grundversorgung
- Vorsorgeuntersuchung
- Therapie aktiv – Diabetes im Griff
- Mutter-Kind-Pass Untersuchung
- Wundversorgung
- Akupunktur
- Reisemedizin
- Physiotherapie
- Ergotherapie
- Logopädie
- Ernährungsmedizin und Diätologie
- Sozialarbeit
- Klinische Psychologie
- Weiterbehandlung von stabilen Substitutionspatienten

Bilder: (Quelle: PVE Grüne Mitte)

Team-PVE-Grüne-Mitte_20220110_145154.jpg:

v.l.n.r.: Dr.ⁱⁿ Stefanie Bitter, Dr. Wolfgang Popp, Dr. Moritz Mikschl, Dr.ⁱⁿ Birgit Kässmann, Dr.ⁱⁿ Barbara Rechberger

Ordination_PVE-Grüne-Mitte_20220110_150425207.jpg:

Dr.ⁱⁿ Stefanie Bitter und Dr. Wolfgang Popp in einem der neuen Ordinationsräume

Pressekontakt

Mag. Michael Etlinger
die elisabethinen linz-wien gmbh
Tel.: +43 664 88548900
E-Mail: michael.etlinger@die-elisabethinen.at